



BREXIT May agita el miedo a una prórroga para ganar apoyos **P2**



ECONOMÍA Una nube de dólares para sobrevivir a la hiperinflación **P35**

La represión de Ortega pone en riesgo el diálogo con la oposición

España y EE UU rechazan el uso “desmesurado” de la fuerza en una marcha contra el líder sandinista

C. S. MALDONADO / C. HERRERA
México / Managua

La represión volvió a las calles de Managua el fin de semana y amenaza al diálogo reestablecido entre el Gobierno de Daniel Ortega

Bolsonaro visita a Trump en su primer viaje al exterior

NAIARA GALARRAGA GORTÁZAR
São Paulo

El presidente de Brasil, Jair Bolsonaro, ha decidido romper con otra tradición. Era habitual que el primer viaje al extranjero que realizaba el mandatario brasileño en el cargo fuese a Argentina. Sin embargo, Bolsonaro, un jefe de Estado nada al uso, emprendió ayer su primera visita oficial internacional a EE UU, donde se reunirá con Donald Trump. Está previsto que Venezuela sea el gran asunto de la entrevista que mantendrán hoy en la Casa Blanca. **PÁGINA 9**

Boeing afronta una crisis de confianza tras los accidentes

SANDRO POZZI, Nueva York
Boeing afronta la que se considera la mayor crisis en su siglo de historia. La fabricante de aviones estadounidense teme una pérdida de confianza después de los dos accidentes aéreos, en un periodo de cinco meses, que han dejado un balance de 345 muertos. La pérdida de reputación afecta, precisamente, a su modelo más moderno: el B737 MAX 8. **PÁGINA 6**

Guatemala, bajo la presión exterior por la ley de amnistía

El Congreso ultima un cambio legislativo que permitiría el perdón de crímenes de lesa humanidad cometidos en la guerra civil

JOSÉ ELÍAS, Ciudad de Guatemala
La comunidad internacional ha alzado su voz. Cada vez son más los mensajes y más fuertes contra el proyecto de ley presentado en el Congreso guatemalteco que modificaría la Ley de Reconciliación Nacional, aprobada hace

más de una década, y que permitiría una amnistía a militares y exguerrilleros responsables de delitos de lesa humanidad durante la guerra civil que Guatemala padeció de 1960 a 1996. La Corte Interamericana de Derechos Humanos exige que se archive el pro-

yecto, cuya aprobación considera la ONU que sería “muy grave” e incumpliría tratados internacionales. La defensa de la norma se explica por el respaldo del presidente, Jimmy Morales, a quienes contribuyeron en buena medida a su llegada al poder. **PÁGINA 8**



DESTROZOS DE LOS 'CHALECOS AMARILLOS'. El presidente de Francia, Emmanuel Macron, admite la incapacidad de contener los disturbios de los *chalecos amarillos*, que el sábado causaron destrozos en París. En la fotografía, dos mujeres ante un quiosco incendiado. / GETTY **PÁGINA 4**

Un incendio aún no aclarado arrasó en 1986 la Biblioteca Central de Los Ángeles

Cuando ardieron un millón de libros

P. X. DE SANDOVAL, Los Ángeles
Un *Quijote* de 1860 ilustrado por Doré, biografías, historias del teatro, de Shakespeare, cinco millones y medio de patentes registradas desde 1799 con sus dibujos y descripciones, las etiquetas de 20.000 fotografías... En total, 400.000 libros destruidos y 700.000 seriamente dañados fue-

ron el balance del mayor desastre de una biblioteca en la historia de EE UU. La escritora y periodista Susan Orlean publica en español *La biblioteca en llamas*, una obra que parte del incendio que arrasó en 1986 la Biblioteca Central de Los Ángeles, que todavía ahora sigue está sin resolver, para declarar su pasión por los libros. **PÁGINA 23**